



Höhharter Nachrichten



INFORMATIONEN FÜR ALLE GEMEINDEBÜRGER

Amtliche Mitteilung!

Zugestellt durch Post.at

Sie lesen in dieser Ausgabe

- **Neugründung eines Arbeitskreises der gesunden Gemeinde**
- **Tischtennis-Ortsmeisterschaft**
- **Trachtennähkurs der Goldhaubengruppe**
- **Einladung zum Regionstreffen der VIA NOVA Gemeinden in Höhhart**
- **Hinweise auf Grund der öö. Heizungsanlagen- und Brennstoffverordnung**

Die gesunde Gemeinde möchte – nachdem es wie berichtet keinen Arbeitskreisleiter mehr gibt – sich neu formatieren und lädt dazu alle interessierten Höhharterinnen und Höhharter zu einer Versammlung

am Mittwoch, 3. März um 19.30 Uhr im Gasthaus Brunnbauer ein.

1. Wir wollen aufzeigen, informieren und animieren.
Aufzeigen, wie wichtig es ist, aktuelle Gesundheitsthemen auch in der Gemeinde zu thematisieren,
informieren, wie notwendig es wäre, nicht erst die Krankheit zu bekämpfen sondern für eine gesunde Lebensweise vorzubeugen und
animieren, weil es sich lohnt, beim Arbeitskreis der gesunden Gemeinde oder auf sonstige Art und Weise mitzuarbeiten.
2. Dazu wird uns die **Bezirksobfrau Maria Wimmer** Erstinformationen vom Land OÖ geben und **Bgm. Priewasser** wird auch entsprechende Informationen auf Gemeindeebene geben. Schließlich geht es an die Bildung eines **neuen Arbeitskreises** sowie die Wahl eines **Arbeitskreisleiters/einer Arbeitskreisleiterin**.
3. Im dritten Block dieses abends möchten wir im Rahmen einer **Diskussion** allen die Möglichkeit bieten, sich zum Thema zu Wort zu melden bzw. dazu aufzurufen, **creative Vorschläge** einzubringen.



Wir freuen uns auf zahlreichen Besuch

Bgm. Erich Priewasser
Maria Wimmer, Bezirksobfrau

Bitte beachten Sie auch die Rückseite! →

Tischtennis-Ortsmeisterschaft

des ASVOÖ Ski-Club Höhnhart am Sonntag, 28. Februar ab 12.00 Uhr in der Turnhalle. Anmeldungen können direkt vor Ort erfolgen. Teilnahmeberechtigt sind Kinder und Erwachsene. Eine Mitgliedschaft ist nicht Voraussetzung.

Der Frühling kommt, wer braucht ein neues Dirndl?

Die Goldhaubengruppe veranstaltet einen Trachtennähkurs. Es werden Dirndl, Goldhaubenkleider und Kinderdirndl genäht. Anmeldungen zu diesem Kurs bis zum 28. Februar bei der Obfrau Maria Feichtenschlager, Tel. 0676 / 8212 50169.

Ein Pilgerweg lebt von und mit den Menschen, den Menschen die auf dem Weg gehen und den Menschen denen man am Weg begegnet.

Die VIA NOVA ist eine Bereicherung für jede Gemeinde und jede Region, aber der Pilgerweg braucht auch tatkräftige Unterstützung, um attraktiv zu bleiben und wachsen zu können. Es hat bereits organisierte Pilgerwegveranstaltungen in den VIA NOVA Gemeinden gegeben. Weitere Aktivitäten rund um den Pilgerweg und zwischen den Gemeinden sind wünschenswert. Aus diesem Anlass wird vom Verein ein Regionales Treffen der betroffenen Pilgerweggemeinden durchgeführt, **wozu wir alle recht herzlich einladen möchten.**

Das Regionstreffen der Gemeinden St. Veit, Roßbach, Treubach, Höhnhart und Aspach findet am Donnerstag, 4. März 2010 um 19.00 Uhr beim Wirt z'Herbstheim statt.

Bei dieser Veranstaltung wird angesprochen werden:
der derzeitige Ist-Zustand des Weges aus der Sicht der Gemeinden sowie aus Rückmeldungen der Pilger „VIA NOVA – Spuren“ zeigen: Wichtiges für den Pilger am Weg, Orte zum Verweilen finden und deklarieren, pilgerfreundliche Unterkünfte und vieles mehr
Mögliche Veranstaltungskooperationen und gemeinsame Aktivitäten am Europ. Pilgerweg in der Region.
Für etwaige Rückfragen steht zur Verfügung: Berta Altendorfer – Gesamtleitung Verein Europäischer Pilgerweg, Tel. 06217 / 20240 – 40.

Heizungsanlagen und Klimaanlage im Visier

Auf der Grundlage der **öö. Heizungs- und Brennstoffverordnung**, die am 1.2.2006 in Kraft getreten ist, hat uns das Land mit Erlass vom 11.1.2010 auf einiges aufmerksam gemacht, was wir hiermit weiter geben möchten.

Nach diesen Bestimmungen haben Heizungsanlagen, Lagerbehälter, Lagerräume und Lagerstätten, Auffangwannen, Leitungen udgl. den Anforderungen dieser Verordnung innerhalb von längstens 5 Jahren zu entsprechen. Dies bedeutet, dass mit **Ablauf des 1.2.2011** vor allem die Sicherheits- und Umweltschutzbestimmungen für Feuerungsanlagen für feste und flüssige Brennstoffe sowie jene für die Lagerung von festen und flüssigen Brennstoffen sowie von sonstigen brennbaren Flüssigkeiten eingehalten werden müssen.

Insbesondere wird darauf hingewiesen, dass einwandige Lagerbehälter und Leitungsanlagen für flüssige Brennstoffe oder sonstige brennbare Flüssigkeiten, die **unterirdisch** eingebaut oder verlegt sind und noch in Betrieb stehen, ebenso nach Ablauf der 5-Jahresfrist (1.2.2011) zu entfernen oder entsprechend nach zu rüsten sind.

Dies kann ua. durch Einbau einer flexiblen oder steuernden Leckschutzauskleidung mit ständig überwachtem Vakuummessgerät geschehen. Wird keine Nachrüstung durchgeführt, sind diese unterirdischen Lagerbehälter und Leitungen zu entfernen und durch entsprechende Anlagen zu ersetzen.

Bei allenfalls festgestellten Verstößen gegen die Bestimmungen hat die Behörde einzuschreiten.

Nach der Öö. Klimaanlageverordnung, die am 1.12.2009 in Kraft getreten ist, ist die wesentlichste Bestimmung die regelmäßige Überprüfung von Klimaanlage. Dh., dass die erstmalige Überprüfung ab 1.12.2010 (für Klimaanlage über 50 kW) bzw. ab 1.12.2012 (für Klimaanlage von 12 kW bis 50 kW) durchzuführen ist.

**Sie können den kompletten Erlass in der Homepage der Gemeinde (Amtstafel) nachlesen!
Auskünfte erteilt Ihnen auch der zuständige Rauchfangkehrermeister!**